
Ata nº 59/2022
Aos sete dias do mês de outubro de dois mil  e vinte e dois,  às nove horas,  se
reuniram   através da plataforma Teams, Link de acesso:  https://teams.microsoft.com/l/meetup-  
join/19:meeting_ODIyNzVlOGEtNzkxMC00NTNlLTlmZmQtOWFkN2NiNTA4ZDM1@thread.v2/0?context=%7B
%22Tid%22:%227546220e-64ad-44ea-8f7e-19ab544fced8%22,%22Oid%22:%22de6c34b1-5a80-4057-94b2-

297461095706%22%7D. Os integrantes do Fórum dos Conselhos para plenária ordinária,
sendo Telmo José Silva, (CMDCI),  Leny Camargo Fisch (CMDCI);  Rafael Lopes
(CMD); Catiuscia B. Gallas (COMDIM), Josias Faria da Cunha (CMPCD), Vanessa
(CMPC), Ricardo Seewald (COMAS). Além dos representantes do Fórum, estavam
presentes Márcia Simone de Souza Coordenadoria Políticas Públicas para pessoas
com Deficiência,  Gabriela Pruch, (Casa dos Conselhos) e Roseli  Lopes Tressoldi
Tedesco (Caritas). O coordenador Telmo José Silva, inicia a reunião dando boas
vindas a todos e todas e imediatamente segue para as deliberações dos seguintes
assuntos: 1.  Votação da ata 58/2022; 2.  Alteração de representantes – COMDIM e
CMPC; 3. Participação do COMEN no Fórum dos Conselhos; 4. Coordenadorias de
Políticas Públicas – ofício 53/2022 do CMDCA; 5. Alteração de endereço da Casa
dos  Conselhos;  6.  Assuntos  Gerais. 1.  Votação  da  ata  58/2022;  foi  sugerida
alteração  que  foi  feita  no  ato  e  aprovada.  2.  Alteração  de  representantes  –
COMDIM  e  CMPC;  ofício  recebido  025/2022  do  COMDIM  que  substitui
representante Catiuscia B Gallas, titular, 1ª suplente Margarida Blume Griebler, 2ª
suplente  Eliana  Benkenstein;  oficio  01/2022  do  CMPC,  em  resposta  ao  ofício
02/2022 ao CMPC sobre participação nas Plenárias, apresenta como titular Vanessa
Stibel da Silva, 1º suplente, Carlos Mossmann, 2º suplente Filipe Miguel Severo. Os
presentes  realizam  uma  breve  apresentação.  3.  Participação  do  COMEN,
recebimento do ofício 030/2022, apresentando a titular Rosângela Escurssel, Angela
Beatriz Gasper Quaresma, suplente, acompanha ata 018/2022, plenária ordinária,
de 11/07/2022 no qual apenas indica  os representantes e não informa o interesse
em integrar  o  Fórum dos Conselhos.  Ainda há necessidade de apresentação ao
Fórum sobre  as  ações  do  COMEN.  Conforme  regimento  interno  do  Fórum dos
Conselhos, “artigo 2º O Fórum dos Conselhos poderá ser integrado pelos demais
conselhos  municipais,  mediante  pedido  de  adesão,  manifestado  oficialmente  ao
Colegiado Dirigente. § 1º O pedido de adesão deverá conter a ata da Plenária que
decidiu pela adesão,  e será levado pelo Colegiado Dirigente para apreciação da
primeira Reunião Plenária do Fórum, após o recebimento do pedido. Nesta plenária,
o Conselho requerente deverá apresentar suas atribuições e seu plano de trabalho.”
O ofício e a ata recebidos apenas indica os representantes e não faz o pedido de
adesão. Será solicitado ao COMEN  esclarecimentos para adequação, indicando o
art.  2º,  Regimento  Interno,  para  adesão  do  Conselho. 4.  Coordenadoria  de
Políticas  Públicas:  Ofício  953/2022,  CMDCA,  solicita  informação  da  vacância
CPPPCD, Coordenadoria de Políticas Públicas para as Pessoas com Deficiência.
Camila faz apresentação de Márcia Simone de Souza, SDS, como coordenadora. 5.
Alteração de endereço da Casa dos Conselhos: Gabriela informa a mudança de
alguns setores da SDS, que Luiz Marcon, Secretário Executivo COMAS, Lucimara,
Gabriela e Carlos, presidente do COMAS, foram conhecer o espaço juntamente com
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Andreia, Diretora administrativa, foram visitar as futuras instalações. Será necessário
adequações no novo local, situado na Av. Pedro Adams Filho, prédio do INSS, sem
data  para  mudança;  Márcia  está  auxiliando  Lucimara  para  ver  acesso  com
segurança e acessibilidade. Márcia informa que conversou com a Secretária com
referência  a  Sinalização  sonora  do  semáforo.  Em  conversa  com  o  pessoal  do
Trânsito, será necessário a expedição de Ofício, como também em outros espaços.
Sinaleiras sonoras, piso tátil em outros locais, deverá ser feito estudo de avaliação
de locais que necessitam, no centro e também nos bairros. No momento não tem
previsão de quando será a mudança dos serviços para o novo local.  6. Assuntos
Gerais.  Gabriela lembra que ocorrerá a XI Conferência Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente organizada pelo CMDCA, na data de 17/11/2022 no prédio
lilás  da  Universidade  Feevale.  Ainda  não  foram  encaminhados  os  Cards  e  as
inscrições ainda não estão abertas, mas em breve o link poderá ser encontrado no
site do Município de Novo Hamburgo. CMPC, já tem Card, com informações, quando
for aberta as inscrições será informado o linck, esclarecendo o funcionamento do
site, e seus complementos. Leny elogia a facilidade de busca no Site do Município.
Gabriela informa que caso falte algum dado, seja solicitado na Casa dos Conselhos.
Os novos representantes devem levar os assuntos aos seus conselhos. Leny relata
a falta de informação sobre a preferência da pessoa idosa, nas eleições de 2022, 1º
turno, onde Telmo esclarece que o TSE tinha orientação expressa aos mesários a
cerca da preferência para votação. Ricardo diz que não tinha fone de ouvido para
deficientes  visuais  e  outras  dificuldades.  Sugere  expedição  de  Ofício  ao  TSE,
reforçando as necessidade da pessoa idosa e com deficiência, inclusive no censo
realizado pelo IBGE, que o recenseador não pode optar pelo tipo de questionário,
simples ou completo. Acha ainda necessário a expedição de ofício pelo CMPCD,
informando que constatou e sugerindo ofício para melhorias do próximo censo, para
identificação das pessoas com deficiência, com um questionário mais específico. O
recenseador não tem autonomia.  Telmo lembra que estamos no mês da pessoa
idosa,  com a  programação  no  site  com a  participação  da  OAB.  amanhã  terá  o
evento  chamado  “Idoso  na  Praça”,  juntamente  com  o  outubro  rosa.  A próxima
plenária será em 04/11/2022, a qual o coordenador Telmo estará de férias, sendo
necessário a coordenação do coordenador suplente. A Vaga de secretário suplente
está  em aberto.  É  sugerido  o  representante  Farina,  do  CMPC,  que  diz  não  ter
condições  frente  as  inúmeras  demandas.  Não  havendo  mais  nada  a  tratar,
encerrada a reunião as 10:09 hrs, que será por mim assinada, Leny Camargo Fisch
e por Telmo José Silva, após aprovação na próxima plenária.
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